

SAINT-JULIEN-EN-GENEVOIS

Fête de l'hiver : pour le plus grand bonheur des enfants



Le public est venu nombreux participer aux animations gratuites proposées par la commune, dont des balades en calèche. Photo Le DL/C.K.

Samedi après-midi, la fête de l'hiver organisée par la commune a ravi petits et grands, venus nombreux participer aux animations gratuites telles que des manèges, des tours en calèche dans la ville, des photos prises en bonne compagnie, celle du père Noël, les spectacles de rue des troubadours juchés sur des échasses, des pirates cracheurs de feu, des magiciens aux mille tours de cartes, des ateliers bois dont les coups de marteaux cadençaient l'ardeur des apprentis ébénistes...

À 17 heures, le maire Jean-Michel Thénard a présenté ses vœux à la population autour d'un vin chaud.

Une fête vraiment réussie qui continue jusqu'à jeudi (sauf mercredi).



Il fallait attendre un peu pour se faire photographier avec le père Noël. Photo Le DL/C.K.

